

GOSSIP

POR SOLEDAD HOTT

↗ MÁS CONTENIDO EN WWW.REVISTAVELVET.CL



KIM CATTRALL DIO EL SÍ

La exestrella de *Sex & The City*, de 69 años, y el ingeniero de sonido Thomas Ruseel, de 55, se casaron el 4 de diciembre en Londres, en una elegante y discreta ceremonia a la que asistieron solo 12 invitados.

Cattrall lució un traje Dior con la firma de Patricia Field, el que combinó con guantes de Cornelia James y un sombrero a medida diseñado por el sombrerero Philip Treacy. Mientras que Thomas eligió un traje a medida de Richard James.



REY DE LA COMEDIA

El príncipe Harry visitó Nueva York, para asistir al programa *The Late Show* con Stephen Colbert y sorprendió con su sentido del humor al protagonizar un sketch en el que lanzó varias indirectas al presidente de los Estados Unidos, Donald Trump. Así como también bromó sobre la obsesión de los norteamericanos por las películas navideñas con príncipes como protagonistas.

En su entrada a escena, el duque de Sussex dijo que se había perdido buscando la

audición para "El príncipe de Navidad de Jengibre salva la Navidad en Nebraska". Colbert rechazó la idea de una obsesión, a lo que Harry respondió: "¿En serio? He oído que elegiste a un rey", haciendo referencia a Trump. Esto luego de que el mandatario se refiriera a él mismo con ese título este año. Por su parte, la cuenta oficial de Instagram de la Casa Blanca siguió el juego y compartió una portada falsa de la revista *Time* que mostraba a Trump con una corona y el titular "Viva el rey".



BLANCO 2026

Cada año, el Pantone Color Institute elige un color que capta el espíritu cultural y las tendencias del año entrante. Y para este 2026 ha elegido un tono de blanco, "Cloud Dancer", como su color del año.

El instituto, considerado una autoridad líder en materia de color, previsión de tendencias y asesoramiento a marcas, describió el tono como "un blanco ondulado y equilibrado imbuido de una sensación de serenidad". Cloud Dancer representa una "influencia tranquilizadora en una sociedad frenética, redescubriendo el valor de la consideración mesurada y la reflexión tranquila", dijo a CNN Leatrice Eiseman, directora ejecutiva del instituto.

CONDENA FINAL

A más de dos años de la muerte de Matthew Perry, nuevas sentencias y acuerdos judiciales marcan con mayor claridad cómo operaba la red que facilitó el acceso del actor a ketamina en sus últimas semanas de vida.

Las autoridades confirmaron que Salvador Plasencia, el médico que proporcionó ketamina a Perry, fue sentenciado a 30 meses de prisión. Esto ocurrió, luego de que se declarara culpable de cuatro cargos por distribución de esta sustancia. Su condena se suma a las de otros involucrados, todos acusados de aprovecharse de la vulnerabilidad de Perry. La investigación federal concluyó que los acusados facilitaron ketamina al actor durante sus últimas semanas de vida, mientras Perry intentaba mantener una terapia que derivó en un ciclo peligroso y finalmente fatal.



¡QUÉ VIVAN LOS NOVIOS!

Miley Cyrus sorprendió en la alfombra roja del estreno mundial de *Avatar: Fire and Ash* al aparecer junto a Maxx Morando luciendo un impactante anillo de diamantes. Lo que inicialmente se interpretó como un gesto estético terminó convirtiéndose en una confirmación: la cantante y el músico están comprometidos después de cuatro años de relación.

Cyrus, de 33 años, posó para las cámaras, destacando la pieza que la acompañó en cada imagen: un diamante de corte cushion en una banda gruesa de oro amarillo de 14 quilates. Aunque la pareja no se pronunció públicamente en el estreno, la confirmación definitiva llegó horas más tarde a través de Dan Morando, padre del músico.

¡FELICES 47!

Acompañado por sus hijos y su novia, Anita Espasandín, Benjamín Vicuña organizó un festejo en Palermo para ochenta personas.

Rodeado de sus hijos, Bautista (17), Beltrán (13), Benicio (11), Magnolia (7) y Amancio (5), su novia Anita Espasandín y sus amigos, el actor festejó sus 47 años con una comida, unos días antes de volar a Santiago para cumplir con compromisos laborales. "Básicamente, feliz de poder estar con mi familia y mis amigos. Los cumpleaños siempre son un momento de reflexión, pero con un poquito de nostalgia también", comentó el actor a revista *Hola Argentina*. "Fue una noche especial, donde sentí el cariño de tantos años, el respeto, la lealtad. También los regalos que me hicieron mis hijos, que siempre tienen un significado muy importante", agregó.



ORO PARA CHILE

Ignacia Muñoz, joven deportista nacional, hizo historia para el Team Chile en los Juegos Bolivarianos de Ayacucho-Lima 2025.

La atleta nacional oriunda de la Región de O'Higgins, de apenas 13 años, ganó medalla de oro en la prueba Park del Skateboard femenino, demostrando talento,

valentía y un futuro brillante.

Ignacia fue la deportista más joven de la delegación chilena en el certamen peruano y reflejó todo su potencial quedándose con el primer lugar. La chilena obtuvo un puntaje de 27.06, venciendo a la local Domenica Ríos, además de obtener un resultado histórico para el país. ■

BREAKING!

